

2025年4月1日

各位

株式会社ディ・アイ・システム

2025年入社式を執り行いました

～新入社員45名がディ・アイ・システムに仲間入り～

株式会社ディ・アイ・システム（本社：東京都千代田区、代表取締役会長：長田光博、以下「当社」）は、2025年4月1日（火）に入社式を開催し、45名の新たな仲間を迎え入れました。

入社式では、役員からの歓迎の言葉が贈られたのち、新入社員答辞などが行われ、各新入社員からは、緊張感と今後の仕事に対する期待が感じられました。

なお、当社では、今後約3ヶ月間にわたり新入社員研修を行い、社会人としての自覚を醸成するとともに、次世代を担うIT技術者育成に努めてまいります。

私たちは、今後も「夢」を持つ多くの社員たちと、コンピューターテクノロジーを通じて、社会に貢献できる企業を目指してまいります。



東京事業所にて開催された入社式の模様

■ 代表メッセージ（要旨）

代表取締役会長 長田光博



ようこそディ・アイ・システムへ！

今日から皆さんは私達の仲間です。そして家族です。

今まさに皆さんは世の中に羽ばたいていこうとしています。社会人として新たな一歩を踏み出そうとしているのです。そこにはワクワクとした躍動感や不安な気持ちが交差していることでしょう。はじめの一歩とはそういうものです。

だから良いのです。これからの人生でこの様な気持ちを何度味わえるでしょうか。初めての事には感動やその他の要素が加わり記憶に強く印象づけられます。しかし、人とは不思議なもので物事に慣れる習性をもっています。何事も慣れてくると惰性に変わってきます。惰性が続くとミスが増えることになります。

だから今の気持ちが大事なのです。

私達は皆さんを「水飲み場」へ案内する事はできます。しかし、その「水」を飲むか飲まないかは皆さん次第です。社会人として、エンジニアとしての教育の場や指導は惜しみなく提供しますが、それらを受け入れ自身の力へと昇華するかは皆さん次第なのです。

私達のディ・アイ・システムは 28 年間、今の皆さんのような気持ちを抱え入社してきた若い人達によって成長を続けてきました。常に規模を拡大し、拠点（東京・横浜・静岡・名古屋・大阪・福岡）を拡大し、従業員数も 800 名になろうとしています。そして今年、本社を東京都千代田区丸の内へ移転させました。まさに日本の中心へと躍り出たのです。今後は、皆さんの力も得て更なる発展をしていこうと考えています。

会社の成長と共に、皆さんが失敗を恐れない気持ち、チャレンジ精神で、大きく、そして力強く羽ばたき、会社や社会に貢献していく社会人になる事を切に願います。

代表取締役社長 富田健太郎



皆さん、本日は誠におめでとうございます。

数ある企業の中からディ・アイ・システムを選んでくれたことを本当に嬉しく思っています。今日から社会人になるにあたり、皆さんの中にはどのような感情が芽生えているのでしょうか？期待はもちろんあると思いますが、もしかしたら不安や心配のほうが大きいという方もいらっしゃると思います。

もちろん、最初は初めてのことばかりで、戸惑うことの連続だと思います。また、月曜から金曜まで毎日働くという社会人にとって当たり前のことも、最初はしんどく感じるシーンが多いと思います。そして、その試練を自分自身越えられるのか？と。

私からのアドバイスは 1 日 1 日を積み上げていくという感覚を持つことだと思います。人間というのはすごい機能を持っていて、続けていければ慣れてきます。筋トレやランニングも同じことです。最初はきつくて、回数もできないし、長い距離も走れませんが、やり続けていたら一定のレベルはできるようになります。体が、頭が、慣れてきて、これが当たり前になってくるのです。そこにさえ到達できれば、あとは社会人生活を楽しむことができるはずですよ。最初の 1 年は 1 日 1 日を積み上げる意識をぜひ持ってみてください。

ここ最近、世の中の変化が特に激しくなっており、今までの当たり前が通用しない状況になっています。その中で会社が生き残っていく大事な要素は会社自体が変化できるかどうかだと私は考えており、当社はそれができる会社だと思っています。

当社は今、変革期であり、分岐点を迎えています。チャンスにもピンチにもなり得る状況ですが、過去にも同じような状況がありました。その度に変化してここまで成長してきました。皆さんにはそんな変化を楽しんでほしいですし、変化できる会社だということを実感してほしいです。

私たちにチャレンジしたいことがたくさんあります。そのチャレンジには皆さんの若い力、才能がとても重要です。ぜひ当社にて新しい体験、経験を積んで大きく成長していきましょう。

今後の皆さんの活躍を心より期待しております。

■ 新入社員代表の決意表明



本日は、私たち新入社員のために、このような盛大な入社式を開催していただき、誠にありがとうございます。

本日は、私たち 45 名は、株式会社ディ・アイ・システムの一員となりました。今まさに、学生から社会人になるという大きな節目を迎え、期待とともに、新社会人としての責任を感じ、身が引き締まる思いです。

そして、同期の仲間とともにディ・アイ・システムにて歩みを始められることを、大変光栄に思っております。

私は社会の役に立つ仕事がしたいということを軸に、日々活躍の場が広がっている IT 業界に注目をして就職活動を行っていました。その中でディ・アイ・システムの選考に参加した際、仕事をする上で積極性と謙虚さが重要だと仰っていたことに感銘を受けたことを覚えています。

特に謙虚さとは、分からないこと、できないことを受けとめることであり、IT 未経験の私でも未熟さを恥じるのではなく、むしろ活力にして成長し続けたいと感じました。そして、それは基礎から学ぶことができる充実した教育体制とチャレンジしやすい環境が整っているディ・アイ・システムだからこそ実現できることであり、自分もその一員として働きたいという気持ちが強くなりました。

社会へ一歩足を踏み入れたばかりでまだまだ未熟ではありますが、新入社員一同、何事にも全力で取り組み、一日でも早く会社や社会に貢献できるよう努力してまいります。

厳しく温かいご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

■ 株式会社ディ・アイ・システムについて

- ・会社名 : 株式会社ディ・アイ・システム (証券コード : 4421)
- ・本社所在地 : 〒100-0005 東京都千代田区丸の内 2-1-1 明治安田生命ビル 15F
- ・代表者 : 代表取締役会長 長田光博 / 代表取締役社長 富田健太郎
- ・設立 : 1997 年 11 月 5 日
- ・事業内容 : ソフトウェア設計 / 開発 / 運用業務、IT インフラ設計 / 構築 / 運用業務
ユーザー支援サービス業務、教育サービス (IT 研修・IT 資格取得)
セキュリティ製品開発・販売、セキュリティソリューション導入支援
- ・URL : <https://www.di-system.co.jp/>

当社は、「無限の夢を創造する、無限の夢を実現する組織」を標榜し、1997 年に 4 名の社員でソフトウェアの開発事業をスタートしました。その後、時代のニーズに合わせて、システム開発からネットワークの設計・構築、そして運用・保守とワン

ストップで対応するシステムインテグレーション事業を展開してまいりました。2025 年 4 月現在では、連結従業員数が 774 名となり、中堅技術者向けに専門性の高い IT 研修や新入社員向けの IT 研修、またメタバースや生成系 AI 関連の研修を行う教育サービスにも力を入れております。今後も、情報環境の変化に対応しながら、顧客のニーズにしっかりと応えてまいります。

■ 本件に関するお問い合わせ

株式会社ディ・アイ・システム 経営企画本部 経営企画室

・電話 : 03-6826-7772

・メール : ir@di-system.co.jp